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El general Ceña afirma que la Guardia Civil "sigue interesada" en un nuevo cuartel en 
Priego

Visita institucional a nuestra localidad del General Jefe de la IV zona de Andalucía
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Dentro de la visita institucional que el General Jefe de 
la IV Zona de Andalucía, Laurentino Ceña Coro, está 
realizando a la Comandancia de Córdoba, esta mañana 
se has desplazado a Priego para conocer de primera 
mano la situación del actual acuartelamiento, 
manteniendo posteriormente una reunión en el Salón de 
Plenos con miembros de la Corporación, encabezados 
por la Alcaldesa, María Luisa Ceballos, en la que 
también han participado oficiales y suboficiales jefes de 
unidad de la compañía de Priego.

Previamente a este encuentro, Laurentino Ceña y María 
Luisa Ceballos atendían a los medios, aprovechando la 

ocasión la Alcaldesa para agradecer al General su presencia en nuestra localidad, “para conocer directamente 
cual es la situación de la Guardia Civil de Priego”, aprovechando la ocasión para destacar el trabajo que este 
cuerpo de seguridad del Estado viene realizando en la comarca así como su vinculación con temas como la 
violencia de género, “en el que realizan un trabajo reconocida por la población de toda esta zona”.
Igualmente, Ceballos recordó la histórica reclamación que supone la construcción del nuevo cuartel de la 
Guardia Civil, “proyecto que se remonta a 1997, sufriendo muchísimas modificaciones y avatares durante 
estos años”, haciendo alusión a la pérdida de la Policía Nacional en la década de los ochenta, “a cambio de 
tener un refuerzo importante de Guardia Civil”, sin olvidar, como así matizó la Alcaldesa, las características 
de la comarca, con más de 30.000 habitantes.
Por su parte, Laurentino Ceña hacía hincapié en la importancia de mantener estas reuniones de trabajo en los 
propios municipios, “porque es muy importante que los ciudadanos vean y sepan que la Guardia Civil habla 
de seguridad, de sus problemas, intentando conseguir cada vez un mejor servicio”.
Junto a la eficacia, el general Ceña incidía en la necesidad de que la ciudadanía conozca el servicio que 
presta la Guardia Civil, “procurando para ello que las autoridades locales participen en esta iniciativa y los 
Alcaldes, como primer ciudadano de cada demarcación, y se sientan integrantes del sistema de seguridad”.
En relación al futuro cuartel, Laurentino Ceña afirmó conocer las circunstancias que rodean al proyecto, 
apuntando que la Guardia Civil, “sigue interesada en un nuevo cuartel en Priego y esperemos que las 
circunstancias nos permitan abordarlo cuanto antes”, ya que como indicó, el cuartel de Priego, “está en una 
alta prioridad dentro de la provincia de Córdoba.
Finalmente y antes de iniciar la reunión con miembros de la Corporación prieguense y oficiales y 
suboficiales jefes de unidad de la compañía de Priego, el General Jefe de la IV Zona de Andalucía, recordó 
el esfuerzo económico realizado durante los últimos años por la Guardia Civil en colaboración con el 
Ayuntamiento, para la reparación y mantenimiento del actual acuartelamiento, en el que se han invertido 



100.000 euros en los últimos tres años, “que han permitido que al menos tengamos una capacidad de 
atención al ciudadano digna, adecuando las dependencias a las necesidades de un puesto moderno”, apuntó 
Ceña.


